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Pratteln,  26. August  2019

Interpellation:  ««Bundesasylzentrum  in Pratteln»

Aus den Medien  konnte  man entnehmen,  dass  der Bund aufgrund  des Rückgangs  der
Asylsuchenden  und Minderauslastung  der  Asylzentren,  die Anzahl  und deren  Grösse  überprüfen
lässt.

Trotz  dieser  Information  möchte  der Kanton  Basel-Landschaft  die Verhandlungen  für ein neues
Asylzentrum  in Pratteln  weiterführen  und vorantreiben  lassen.  Die aktuelle  Auslastung  der
Asylzentren  stehen  zur  Zeit  bei rund 40 Prozent,  dennoch  möchte  man ein weiteres  Asylzentrum
bauen  - macht  das Sinn?

Nun meine  Fragen  an den Gemeinderat:

1. Gemäss  Bund  gibt  es mehrere  Arten  von  Asylzentren  (Bundesasylzentrum  mit
Verfahrensfunktion,  Bundesasylzentrum  ohne  Verfahrensfunktion,  besondere
Zentren).  Was  für  ein  Asylzentrum  ist  in Pratteln  geplant  und  was  würde  das
bedeuten?

2. Wie  stellt  sich  der  Gemeinderat  zu einem  Fortführen  der  Verhandlungen?

3. War  der  Gemeinderat  aktiv  bei bei Bund,  Kanton  oder  Landeigentümer  vorstellig?

4. Wie  nimmt  oder  kann  der  Gemeinderat  Einfluss  auf  die  Verhandlungen  nehmen?

5. Wie  würde  sich  ein allfäfliges  Asylzentrum  in Pratteln  auf  die  Finanzen  und  das
Image  der  Gemeinde  Pratteln  auswirken?

Ich danke  dem Gemeinderat  für  die Beantwortung  meiner  Fragen.
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